

Kreis Leer

Bürger helfen bei Breitband-Ausbau

[22.04.2014] Um den aktuellen Stand der Internet-Versorgung zu ermitteln sowie den künftigen Bedarf zu klären, hat der niedersächsische Kreis Leer eine Umfrage gestartet.

Der Landkreis Leer will für alle seine Bürger und Unternehmen schnelleres Internet. Deshalb setzt er sich daran, die flächendeckende Erschließung voranzutreiben. Das Ziel: Bis 2018 sollen kreisweit Bandbreiten von mindestens 25 Mbit/s erreicht werden. „Dabei ist der Landkreis auf die Hilfe seiner Bürger angewiesen“, erklärt Landrat Bernhard Bramlage. So viele wie möglich sollten daher an einer Online-Umfrage des Breitband Kompetenzzentrums Niedersachsen teilnehmen. Die Antworten sollen nach Angaben der Kommune dabei helfen, den aktuellen Ausbaustand und den künftigen Bedarf besser beurteilen zu können. „Je besser also die Teilnahme, desto besser die Planungen“, so Bramlage. Die Umfrage ist Beginn einer umfassenden Breitband-Strukturplanung, die bis Oktober 2014 erstellt werden soll. Damit beauftragt wurde die Beratungs- und Planungsgesellschaft Seim & Partner.

(cs)

Zur Online-Umfrage

Stichwörter: Breitband, Kreis Leer, Niedersachsen, Umfrage